



DANS VOTRE QUARTIER : LE PÔLE D'ÉCHANGES MULTIMODAL DROMEL SE TRANSFORME ET SE PRÉPARE À L'ARRIVÉE DU TRAMWAY

La Métropole Aix-Marseille-Provence poursuit les travaux d'extension du réseau de tramway pour mieux desservir les quartiers nord et sud de Marseille.

A horizon 2025, cette 1^{ère} phase reliera au nord Arenc à Capitaine Gèze et au sud, la place Castellane à la Gaye.



Les travaux de voirie, de réseaux et d'embellissement de l'espace public vont bon train concernant l'extension du tramway T3, à Marseille. À terme, ce projet d'envergure

renforcera le maillage du réseau de transport en commun de la ville, améliorera la desserte de quartiers et d'équipements structurants, et favorisera l'intermodalité ainsi que les alternatives au tout-voiture. Cette extension, qui va aussi permettre de poursuivre la requalification urbaine de Marseille, va sensiblement améliorer la qualité de vie des habitants.

Martine Vassal

Présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence
Présidente du Conseil départemental des Bouches-du-Rhône
Première vice-présidente de Départements de France



La 2^{ème} phase de travaux de voirie et d'aménagement urbain du pôle d'échanges multimodal (PEM) Dromel débutera le vendredi 17 mai 2024. Elle s'achèvera le 12 juillet 2024.



SCHÉMA DE REPÉRAGE

Secteur sud des travaux d'extension de la ligne T3 du tramway des travaux d'extension de la ligne T3 du tramway



